

Voitures et motos anciennes font toujours recette chez les passionnés

La Halle Perrey et ses alentours ont accueilli ce dimanche 140 véhicules anciens lors d'une exposition orchestrée par l'association Passion Véhicule Val de Saône.

L'intérêt de la population pour les véhicules anciens a été confirmé ce dimanche. Tout au long de la journée, un flot continu de visiteurs est venu admirer des voitures, motos, vans et échanger avec des propriétaires ravis de partager leur passion. Des 2 CV à la Dauphine, en passant par la Peugeot 403, 140 véhicules de toutes époques ont pris place sous la Halle Perrey et son parking attenant, en réponse à l'appel de Jean-Yves Marchand et l'association Passion Véhicule Val de Saône.

Nostalgie

La passion est bien le mot-clé qui est au cœur de tous les propos d'exposants et visiteurs. « On se rend compte que les passionnés font sortir les visiteurs et ces derniers sont heureux de revoir les moyens de déplacements de leur époque ou de l'époque de leurs parents et grands-parents », souligne l'organisateur qui apprécie la mobilisation « des exposants et visiteurs qui sont nombreux. La ville d'Arc-lès-Gray nous a aussi bien aidés. Nous sommes douze bénévoles pour cette journée et les voitures et autres véhicules fédèrent ».

Dans les allées, Justine et Makram profitent à plein de cette animation : « On est de Gray et on a vu les affiches et comme Makram aime les voitures les plus anciennes, quelles qu'elles soient, on est venu. Et quand on voit tout cela, ça nous plaît. C'est bien quand il y a des activités sur le secteur », notent-ils.

« Partager des connaissances »

Pour l'association, ce deuxième rendez-vous est donc une réussite qui se complète par d'autres activités. Créée en 2022 à Arc-lès-Gray, elle rassemble à ce jour 38 adhérents qui affichent un fort intérêt pour ces véhicules anciens et souhaitent « prendre du bon temps et partager des connaissances. En plus de cette grosse exposition, on propose à la belle saison une sortie, une fois par mois avec un pique-nique, des visites. On en a fait quatre l'an passé jusqu'au lac Villeuguisien (52), par exemple. Il y a deux semaines, on a fait une sortie dans le département avec 12 véhicules », explique Jean-Yves Marchand. D'autres suivront en plus d'une participation au vide-greniers de Velet. Chaque collectionneur de la région peut rejoindre l'association pour vivre collectivement sa passion.

Contact : <https://passionvehiculesvaldesaone.com> ; Tel : 06 49 52 18 33 ; contact2vs@gmail.com.



De nombreux visiteurs ont pu admirer les 140 véhicules exposés. Photo ER



Les dessous de certains modèles ont été dévoilés. Photo ER



Difficile de passer à côté de certains véhicules. Photo ER